

## Dévotion et Témoignage

***« Marie de Magdala, Marie la mère de Jacques et Salomé ont acheté des aromates pour venir l'embaumer. Très tôt le matin, le premier jour de la semaine, elles arrivèrent au sépulcre au lever du soleil » (voir Marc 16:1-7).***

Ce sont les femmes qui s'étaient si fidèlement consacrées à Jésus pendant son ministère qui arrivèrent les premières au tombeau de Jésus. Elles ne pouvaient pas renoncer à cette dévotion après sa mort. Leur présence était une réponse d'amour pour leur Sauveur. Elles ont été les premières à découvrir que Jésus était ressuscité. Et Marie-Madeleine a été la première à voir Jésus ressuscité lorsqu'il a appelé son nom (Jean 20:16). Nous pouvons facilement négliger le service de ces sœurs en Christ. Luc rapporte que Jésus traversait chaque ville et chaque village, prêchant, apportant la bonne nouvelle du royaume de Dieu. Il ajoute que ses douze disciples étaient avec lui et un groupe de femmes. C'était un groupe particulier qui avait été guéri des mauvais esprits et des infirmités ; « Marie appelée Madeleine, de laquelle étaient sortis sept démons, Jeanne, femme de Chuzas, intendant d'Hérode, et Susanne, et beaucoup d'autres qui l'ont nourri de leurs biens » (Luc 8:1-3).

Jésus a apporté la joie du pardon au cœur d'une femme dans Luc chapitre 7. Mais il a dû expliquer à Simon, le pharisien bien-pensant, que « ses péchés, qui sont nombreux, sont pardonnés, car elle a beaucoup aimé. Mais celui à qui il est peu pardonné, celui-là aime peu » (Luc 7:36-50). Marie-Madeleine était une telle femme. Jésus a également guéri l'homme possédé par une légion d'esprits mauvais dans Marc 5:1-20. L'homme était si sauvage que personne ne pouvait le contrôler jusqu'à ce que Jésus le libère du pouvoir de Satan. Il a été transformé et trouvé avec Jésus assis, vêtu et dans son bon sens. Lorsque Jésus se préparait à partir, l'homme voulait désespérément partir avec le Sauveur. Mais Jésus dit : « Va chez tes amis, et dis-leur quelles grandes choses le Seigneur a faites pour toi, et comment il a eu pitié de toi ». Et aussitôt, il obéit et se mit à proclamer tout ce que Jésus avait fait pour lui. C'était un message puissant.

Nous ne savons pas ce que Marie-Madeleine a dit à Jésus lorsqu'elle a été guérie. Nous savons seulement ce qu'elle a fait. Il semble que le Seigneur ne l'ait pas renvoyée pour parler à des amis de sa transformation. Cependant, je suis sûr qu'elle l'aurait raconté plusieurs fois alors qu'elle servait son Seigneur avant sa mort et après sa résurrection. Dans le livre de

Ruth, Naomi se prépare à retourner en Israël depuis Moab. Elle conseille à ses belles-filles veuves, Orpa et Ruth, de retourner dans leur propre peuple. Orpa part à contrecœur. Mais Ruth dit : « Ne me prie de t'abandonner, ni de renoncer à te suivre ; Car où tu iras, j'irai ; Et où tu demeureras, je demeurerai ; Ton peuple sera mon peuple, Et ton Dieu, mon Dieu » (lire Ruth 1). De même, Marie-Madeleine ne pouvait pas quitter son Sauveur et se consacra à le servir. Marie et Légion démontrent la vitalité de la dévotion et du témoignage, qui jaillissent de l'amour pour le Seigneur.

C'est un autre jour du Seigneur. A quel point sommes-nous prêts et disposés à apporter les épices du culte du souvenir au Sauveur qui est mort pour nous. Et du lieu d'adoration, que le Seigneur nous élève pour « aller raconter » l'histoire de la grâce rédemptrice.

**Gordon D Kell**